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淡江大學第 45 屆員工福利委員會第 2次會議紀錄 

時  間：民國 108 年 5 月 24 日(星期五)中午 12 時 10 分 

地  點：淡水校園覺生綜合大樓 I501 室(與台北校園同步視訊) 

主  席：蕭淑芬主任委員                                                紀錄：蔡宜君 

列席指導：林宜男顧問、曾琇瑱顧問 

出  席：各委員(詳簽到單) 

列  席：各幹部(詳簽到單) 

 

壹、主席報告 

淡水校園及台北校園的各位委員、幹事及人資長，大家好。今天是我們這學年第 2 次的

委員會議，主要是要跟各位委員報告我們本學年舉辦了哪些活動。若委員對有些活動可能還

沒有很滿意，認為還有改善的空間，都可以提供意見讓我們檢討改進。也謝謝人資長列席指

導，希望我們員福會能為學校的教職員工及退休人員提供福利，並帶給大家溫暖溫馨的感覺。 

 

貳、報告事項 

 一、上次會議決議案及指示事項執行情形 

  (一)會議決議案執行情形 

   １、第 44 屆員工福利委員會收支及資產負債表，提請追認。 

    執行情形：已辦理完成。 

   ２、第 45 屆員工福利委員會福利部分預算表，提請同意。 

    執行情形：遵照執行。 

   ３、擬請成立第 45 屆員工福利委員會審查校外優惠專案小組。 

    執行情形：已辦理完成。    

    決定：同意備查。 

 二、各組工作報告 

  (一)業務組 

１、辦理「美麗華皮件公司」及「路易斯皮件公司」Commodore 硬殼旅行箱」108 年度教

職員工購買優惠 39 折專案並公告。 

２、辦理指南客運公司捐款事宜。 

３、辦理「六福村主題樂園」、「東方航空線上購票」、「欣葉日本料理」、「亞太飯店」及

「現代汽車」2019 續約優惠方案並公告。 

４、辦理簽訂「溫德德式烘培餐館天母店」、「凱尼斯旅行社」及「深夜食堂居酒屋」淡江

大學教職員工優惠方案合約並公告。 

５、107 年 11 月 7 日及 108 年 1 月 11 日舉辦「年度企業專屬全真皮團鞋」、「COSTCO 好

市多辦卡優惠」、「3M 家用品」、「德國施巴用品」及「東海大學乳品」商品特賣會。 

６、辦理「NISSAN 汽車」淡江大學教職員工購車專案並公告。 

７、公告【三隻小猪德國猪腳】年節團購優惠專案及中華郵政股份有限公司郵政商城「感

恩週年慶」暨年節檔期優惠活動。 
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８、公告內政部 108 年「You & Me 愛就在一起」單身聯誼活動。 

  (二)活動組 

１、107 學年度才藝活動班共開設 20 班，開課班別如下： 

    淡水校園：羽球班、元門太極拳班、中醫舌診與藥膳、美聲合唱團班、中東肚皮舞

（入門基礎班）、瑜珈養生班、立體押花藝術基礎入門、韻律球體雕之

美、療癒瑜珈與皮拉提斯復健、桌球班。  

台北校園：健康瑜珈班。 

蘭陽校園：樂活健走班。 

      ２、107年12日8日舉辦「苗栗美景體驗一日遊」活動。 

   ３、108年1月4日台北校園舉辦「春節應景剪紙DIY」教學活動。 

４、108 年 1 月 11 日舉辦「樂活講座-造型汽球-春節快樂」教學活動。 
      ５、108年4日27日舉辦「輕鬆走~四獸山知性之旅」健行活動」活動。 

    ６、預計108年6日22日舉辦「宜蘭休閒一日遊」活動。。 

７、預計 108 年 6 月辦理致贈全校同仁環保袋業務。 

８、預計 108 年 7 月及 8 月補助校內各單位教職員工子女暑期營隊活動。 

 
參、列席指導致詞 

  蕭主委、各位委員及幹事，大家好。各位都知道，在學校處於一個越來越艱困的經營

環境下，要維持員工福利的確是不容易的事。我要非常謝謝蕭主委帶領的這個團隊，在業

務百忙之餘，都還能貢獻己力，陸陸續續辦了一系列精彩的活動，且成果非常的豐碩，真

的是非常難能可貴，再次謝謝各位幹事的付出。 

    另外，等會的臨時動議請大家對於指南客運每年 10 萬元捐款的運用做個討論。根據每

年歲末聯歡會問卷的調查，發現同仁們總會對於點心的部份多有抱怨，雖然每年學校的預

算及經費越來越拮据，但 107 年度歲末聯歡會的點心竟只有乖乖一包，實在是有點寒酸。

因此，是否各位委員同意挪用部份指南客運的捐款，補助每年歲末聯歡會活動主辦單位用

於購置點心使用，還請各位委員給予意見，謝謝。 

 

肆、臨時動議 

  關於人資長剛剛提到有關指南客運的捐款，挪用一部份補助每年歲末聯歡會點心經費

的提議，是一個很好的建議。但因今天時間有限，且出席的委員人數不多，我們請業務組

將此議題列入下次委員會會議的提案，希望各委員屆時都能集思廣益，做出有益於全校同

仁的決議，謝謝！ 

 

伍、主席結論 

  在座的各位委員很辛苦，還有幹事同仁們也很辛苦，尤其是業務組及活動組的幹事，我

們鼓掌謝謝大家。我們今年的合作真的很好，所有事情都安排得非常順利，在各組分工合作

下，完成了所有教職員工對我們的託付與期待，希望每位幹事都能夠繼續我們下個年度的工

作任務。 

  我知道我們能夠做得越來越好，我們不僅關注到全校同仁，我們連同仁子女的小朋友夏
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令營及退休人員參加各種活動的保留名額等地方，我們也都有關注到了，更甚至於我們也希

望能夠改善同仁們對很多地方的抱怨。最後，我還是要再次感謝所有幹事的幫忙及付出，請

大家繼續幫忙，謝謝大家！ 

 

陸、散會(下午 1時) 


